



De Tepatitlán a Ocotlán Jal., el 13 de mayo de 1927.

C. Gral. de División

Joaquín Amaro

Srio. de Guerra y Marina.

Enterado suyo respetable hoy; hónrame comunicarle que núcleo rebelde aproximadamente cuatrocientos hombres, encúñtranse entre Cuquio y Yahualica; partida rebelde cerca de 115 fanáticos, pasaron cerca esta ciudad rumbo Capilla de Guadalupe este Municipio, tengo conocimiento dicha partida dividiese en dos grupos.

Respetuosamente:

Presidente Municipal Jefe del Dest. Fuerzas del Edo.